
Laurienté  spiega  perché  ha
scelto il Sassuolo e non il
Torino: “Mi piaceva lo stile
della società”.
Armand  Laurienté  è  uno  dei  giocatori  più  importanti  del
Sassuolo ma in estate è stato vicino a vestire la maglia…
Read More
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